

学校教育目標



夢 に向かっていく生徒
命 を大切にする生徒
絆 を互いに深め合う生徒



令和7年度
学校だより No. 11
令和7年9月3日

市川市立第二中学校
校長 藤井 義康

ホームページ <https://ichikawa-school.ed.jp/dai2-chu/>

2学期も充実した学校生活を！キーワードは「時間」と「自分」

30度を超える暑さの中2学期が始まりました。夏季休業中のご家庭での様子はいかがでしたでしょうか。夏季休業中は大きな事故等もなく、無事に2学期の始業集会を迎えることができ、とても嬉しく思います。

始業集会は、オンラインで実施しました。始業集会の中で校長より、2学期の過ごし方について「大切にしてほしいこと」の話をしましたので、内容を簡単に掲載させていただきます。

1つ目は「時間」を大切に過ごしてほしいという話をしました。時間はあつという間に過ぎてしまいます（本当に中学校の3年間は早いです）。「1日24時間という与えられた時間を、どう使うか」、自分で計画を立て実行し、充実した生活を送ってほしいと伝えました。

2つ目は、「自分」をキーワードに話をしました。自分を大切にすることはもちろんですが、自分の可能性を信じて失敗を恐れず何事にも前向きに挑戦してほしいこと、自分で考え判断し、自分から行動してほしいことを伝えました。

生徒たちはどう受け止めてくれたかは分かりませんが、「自分からやってみる」「自分から勉強する」「自分から挑戦する」などというように、「自分から〇〇する」という行動が少しでも多くなってくれることを願っています。

中学校生活において、2学期の過ごし方はとても重要になります。1年生は1学期間の生活を振り返り、これからどう中学校生活を充実させていくか基盤づくりの学期となります。2年生は中学校生活の折り返しを迎える、残りの中学校生活やこれから自分の自分にしっかり向き合う学期（自分をさらに高める学期）となります。3年生は中学校卒業後の自分の生き方を考え、進路選択・進路決定に向けて取り組む学期となります。

我々教職員も、お子様方が充実した学校生活を送ることができるよう精一杯取り組んでまいります。2学期も本校の教育活動にご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

最後にお子様万には、上記の話とは別に、「体のSOS」（体調が悪い等）、や「心のSOS」（悩みがある等）は、保護者の方や先生方、友達等相談できる人に必ず相談してほしいということも伝えました。保護者の皆様におかれましても、お子様の様子等何か気になることが場合には、学校にご連絡くださいますようお願ひいたします。

～表彰～ 始業集会で、下記の通り表彰を行いました。

- ・千葉県教育研究会 技術・家庭科教育部会作品展 優秀賞 2年女子1名、3年男子1名、3年女子1名
- ・千葉県中学校水泳競技大会 女子400m自由形5位
- ・千葉県中学校総合体育大会 水泳 女子200m自由形7位 400m自由形5位
- ・千葉県中学校総合体育大会 硬式テニスシングルス女子3位
- ・サッカー部 市川市・浦安市中学校総合体育大会 Aブロック準優勝
- ・卓球部 市川市・浦安市中学校総合体育大会
　　男子団体B3位 男子団体C2位、女子団体A4位（県大会出場）、女子団体B優勝
　　男子ダブルス3位、女子ダブルス優勝（県大会出場）、女子シングルス3名（県大会出場）
- ・卓球部 船橋市近隣卓球大会 男子団体3位
- ・女子バスケットボール部 市川市・浦安市中学校総合体育大会3位
- ・合唱部 第92回 NHK 全国学校音楽コンクール千葉県コンクール中学校の部 （予選）優秀賞 （本選）銀賞
　　第80回千葉県合唱コンクール 銀賞
- ・吹奏楽部 第67回千葉県吹奏楽コンクール中学生の部A部門 金賞
- ・ソフトテニス部 第33回千葉県中学生支部対抗ソフトテニス大会3位 市川・浦安A支部（代表：2年生1ペア）
　　第88回船橋市長杯争奪京葉地区ソフトテニス大会団体戦4位
　　浦安市近隣中学校団体戦男子の部 優勝

保護者の皆様へ

9月1日（月）の引き渡し訓練では、多くの保護者の皆様にご協力をいただき、誠にありがとうございました。

市川市では、登校後、授業時間内に「千葉県北西部」において「震度5弱」を観測した時点で、「学校待機」し「引き渡し」を基本として対応します。

学校ホームページに「市川市非常災害時（台風、地震等）における学校等の対応について」を掲載しておりますので、お読みください。

※二中のホームページをぜひチェックしてみてください！

